



Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 1232

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

**United Nations • Nations Unies
New York, 1990**

*Treaties and international agreements
registered or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 1232

1981

I. Nos. 19885-19902

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered on 10 June 1981*

	<i>Page</i>
No. 19885. United States of America and Sri Lanka:	
Project Grant Agreement for agricultural education development (with annex and project financial plan). Signed at Colombo on 31 August 1978	3
No. 19886. United States of America and Sri Lanka:	
Project Loan Agreement for agricultural inputs (with annexes). Signed at Colombo on 31 August 1978	21
No. 19887. United States of America and Egypt:	
Project Grant Agreement for technical and feasibility studies IV. Signed at Cairo on 29 March 1978	51
No. 19888. United States of America and Egypt:	
Project Grant Agreement for development planning studies (with annex). Signed at Cairo on 17 August 1978	65
No. 19889. United States of America and Egypt:	
Project Grant Agreement for Cairo sewerage (with annex). Signed at Cairo on 30 September 1978	95
No. 19890. United States of America and Egypt:	
Commodity Import Grant Agreement. Signed at Cairo on 30 June 1980	113
No. 19891. United States of America and Egypt:	
Commodity Import Loan Agreement. Signed at Cairo on 30 June 1980	133
No. 19892. United States of America and Egypt:	
Exchange of notes constituting an agreement concerning privileges and immunities for military personnel. Cairo, 25 June and 15 July 1980	155

*Traités et accords internationaux
enregistrés ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 1232

1981

I. Nos 19885-19902

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés le 10 juin 1981*

	<i>Pages</i>
N° 19885. États-Unis d'Amérique et Sri Lanka :	
Accord de don relatif à un projet de développement de l'enseignement agricole (avec annexe et plan financier du projet). Signé à Colombo le 31 août 1978	3
N° 19886. États-Unis d'Amérique et Sri Lanka :	
Accord de prêt relatif à un projet pour des intrants agricoles (avec annexes). Signé à Colombo le 31 août 1978	21
N° 19887. États-Unis d'Amérique et Égypte :	
Accord de don relatif à un projet d'études techniques et de faisabilité (IV). Signé au Caire le 29 mars 1978	51
N° 19888. États-Unis d'Amérique et Égypte :	
Accord de don pour un projet relatif à des études sur la planification du développement (avec annexe). Signé au Caire le 17 août 1978	65
N° 19889. États-Unis d'Amérique et Égypte :	
Accord de don relatif à un projet pour le réseau d'égouts du Caire (avec annexe). Signé au Caire le 30 septembre 1978	95
N° 19890. États-Unis d'Amérique et Égypte :	
Accord de don pour l'importation de produits de base. Signé au Caire le 30 juin 1980	113
N° 19891. États-Unis d'Amérique et Égypte :	
Accord de prêt relatif à l'importation de produits primaires. Signé au Caire le 30 juin 1980	133
N° 19892. États-Unis d'Amérique et Égypte :	
Échange de notes constituant un accord relatif aux privilèges et immunités de personnels militaires. Le Caire, 25 juin et 15 juillet 1980	155

- No. 19893. United States of America and Indonesia:**
Project Grant Agreement for rural electrification (with annex). Signed at Jakarta on 30 March 1978 161
- No. 19894. United States of America and Indonesia:**
Project Loan Agreement for Sumatra agricultural research (with annex). Signed at Jakarta on 12 April 1978 179
- No. 19895. United States of America and Indonesia:**
Project Loan Agreement for professional resources development I (with annex). Signed at Jakarta on 12 April 1978 199
- No. 19896. United States of America and Indonesia:**
Project Loan Agreement for provincial area development program I (with annex). Signed at Jakarta on 12 April 1978 219
- No. 19897. United States of America and Indonesia:**
Project Loan Agreement for family planning oral contraceptives (with annex). Signed at Jakarta on 13 July 1978 239
- No. 19898. United States of America and Indonesia:**
Project Loan Agreement for Sederhana (simple) irrigation and land development II. Signed at Jakarta on 31 August 1978 257
- No. 19899. United States of America and Indonesia:**
Project Grant Agreement for Sederhana (simple) irrigation and land development project II (with annex and tables). Signed at Jakarta on 31 August 1978 275
- No. 19900. United States of America and Ghana:**
Agreement relating to managed input delivery and agricultural services (with annexes). Signed at Accra on 31 March 1978 297
- No. 19901. United States of America and Somalia:**
Exchange of letters constituting an agreement concerning furnishing of defense articles and services. Mogadiscio, 22 and 23 March 1978 and 19 and 29 April 1978 317
- No. 19902. United States of America and El Salvador:**
Project Loan Agreement for basic and occupational skill training program (with annex). Signed at San Salvador on 3 May 1978 325

N° 19893. États-Unis d'Amérique et Indonésie :	
Accord de don relatif à un projet d'électrification rurale (avec annexe). Signé à Jakarta le 30 mars 1978	161
N° 19894. États-Unis d'Amérique et Indonésie :	
Accord de prêt relatif à un projet de recherche agricole à Sumatra (avec annexe). Signé à Jakarta le 12 avril 1978	179
N° 19895. États-Unis d'Amérique et Indonésie :	
Accord de prêt pour le projet I relatif à la formation professionnelle de cadres (avec annexe). Signé à Jakarta le 12 avril 1978	199
N° 19896. États-Unis d'Amérique et Indonésie :	
Accord de prêt pour un projet relatif au programme I de développement dans certaines provinces (avec annexe). Signé à Jakarta le 12 avril 1978	219
N° 19897. États-Unis d'Amérique et Indonésie :	
Accord de prêt pour un projet relatif à l'emploi de contraceptifs oraux aux fins de la planification de la famille (avec annexe). Signé à Jakarta le 13 juillet 1978	239
N° 19898. États-Unis d'Amérique et Indonésie :	
Accord de prêt pour le projet II relatif à l'irrigation (sommaire) et à la mise en valeur des terres dans la région de Sederhana. Signé à Jakarta le 31 août 1978	257
N° 19899. États-Unis d'Amérique et Indonésie :	
Accord de don relatif au projet II relatif à l'irrigation (sommaire) et à la mise en valeur des terres dans la région de Sederhana (avec annexe et tableaux). Signé à Jakarta le 31 août 1978	275
N° 19900. États-Unis d'Amérique et Ghana :	
Accord relatif à la gestion de la fourniture des moyens de production et des services agricoles (avec annexes). Signé à Accra le 31 mars 1978	297
N° 19901. États-Unis d'Amérique et Somalie :	
Échange de lettres constituant un accord relatif à la fourniture de matériel et de services de défense. Mogadishu, 22 et 23 mars 1978 et 19 et 29 avril 1978	317
N° 19902. États-Unis d'Amérique et El Salvador :	
Accord de prêt pour un projet relatif à un programme de formation de base et spécialisée de la main-d'œuvre (avec annexe). Signé à San Salvador le 3 mai 1978	325